

An den
Vorsitzenden des Kreistages
Herrn Dr. Ralf-Rainer Lavies

17. Januar 2008

12. KT-Sitzung am 10.03.2008

FDP-Antrag „Zentrale Behörden-Rufnummer 115“

Der Kreistag möge beschließen:

Der Landkreis bewirbt sich um eine Teilname am Pilotprojekt der bundesweiten Behörden-Rufnummer 115.

Begründung:

Ab Herbst 2008 sollen Bürger unter der bundesweit einheitlichen Rufnummer 115 alle Ämter und Behörden erreichen können und sich nicht mehr von Verwaltung zu Verwaltung durchtelefonieren müssen.

Die Region Rhein-Main gehört laut Presseberichten mit bereits 50 interessierten Teilnehmern wie der Stadt Darmstadt, dem RP Darmstadt, dem Landkreis Bergstraße zu den Modellregionen, in denen die Rufnummer 115 ab Herbst 08 frei geschaltet wird.

Eine Beteiligung des Landkreises DADI an dem Modellversuch ist allein schon wegen der Teilnahme der Stadt Darmstadt und des RP Darmstadt sinnvoll, weil die Bezeichnungen und Zuständigkeiten der zahlreichen hier ansässigen Behörden vielen Bürgern nicht bekannt sind.

Interessierten Kommunen wie der „Behördenstadt“ Dieburg wurde eine Teilnahme mit dem Hinweis abgelehnt, der Kreis DADI sei nicht am Projekt beteiligt.

gez. K.-J. Hoffie

Klaus-Jürgen Hoffie

fdR



Dr. Albrecht Achilles